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万引きや家屋侵入の盗みも増えて脳ります。

そしてこの犯罪は中学生が全体の約半数を占

めて居ると言う誠に愛うべき傾向です。校内

蕊力袖導は件数人員共I)1年とII1じ位でしたが、

内容は悪質なものが多くなり、当千磁醤察稽

管内でも611IE1月から4月迄の統計ではl.l.'学

生の犯罪が増加し、手I_1としては窃溢等の自

動車やオートバイの縦みが咽え、シンブーー遊

びも増加傾向にあり、家出、喫煙等に於いて

は中学生の増加が目立ち、小学生に迄及んで

居ると言う結果です。 「千種区1if少年育成区

民会議」とは、構成は区内管公署、各学区青

少年育成協議会、高等学校、中学校踵会、束

山及城東ライオンズクラブ、千種ロータリー

クラブを初め広<区内各種100団体より成っ

て居り、事業活動方針は①肯少年育成連動の
区民総ぐるみの推進、②青少年自らすこやか

な成長と健全な青少年団体活動の育成、③青

少年非行防止と社会環境浄化活動の推進、④
健全な明るい家庭づくりの推進、⑤青少年育
成地域活動の推進、 としています。本年庇の

事業計画は、名古屋市背少年問題協議会の提
唱する青少年を守る運動に参加、術頭キ鋪,ン

ペーンを始め市民連動を股開する。 I野少年育

成区民大会を開催し、市民意識の啓発と区腿

会議の周知を計る。更に青少年の現.A;の社会
問題をテーマにシンポジュウムを開催したり、

千種区役所が行う青少年健全育成に関する諸

事業の実施に後援、若しくは協賛し、機関紙

「若い芽」を発行する。この『若い芽』と｢名

古屋市青少年育成市民会議」の機関紙「若樹」

共、既に皆さんに配布してありますので周知

の頚と思います。世の常として親は子供の欠

点ばかりを見て長所を見る班遊知らず、他人

の子供は長所ばかりを見て欠点を見ず、之を

比較し吾が子を怒鳴って殴り、椛威を保とう

◇“我等の生業”

◇出席報告

会瓜 59(58）名 出席36名

出朧率 62．07妬

Ijil lul 5月13日 （修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 8名

◇ニコボックス

松居敬二君1511C合同麻雀会、ゴルフ会
では禰臘lできず、申し訳ありませんでした。

武内 清君本日のゲストスピーカー山田
LE敏先生をご紹介させて頂きます。

久保田皓君バッチ忘れました。

15RC合同ゴルフ会参加者一同 15RC合同

ゴルフ会で準優勝致しました。

太田 茂君15RC合同麻雀会で3位にな

りました。有り難うございました。

三輪 康君ホームクラブ大変、大変ご無
沙汰しました。結婚記念日祝い。

水野民也君喰べ歩きに無断欠席したお詫
び。

竹内真三君家内がゴルフ会で優勝致し、
大変お世話に駈りました。

大口弘和君結婚記念日祝い。

◇宮尾幹事報告

1． 次回例会終了後、理事役員会を開催致し

ますので、理事役員の方はお残り下さい。

◇菊池会長挨拶

lifl9日、当クラブ今年度青少年奉仕委員会

の!j蟻計画の一つである『千種区青少年育成

区民会議Jの総会に行って参りました。今や

我々は次の世代を背負う青少年を健やかに青
て、21世紀に向けて豊かな明るい社会を作っ

て行く尚任があると思います。愛知県警察本

部の60年艇統計によると、少年非行の補導は

過去般揃の袖導数を記録して居り、その犯罪

¥1-Iはオートバイや自転車の盗みが急増し、
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とする。子供は綴に不侭感をもち、敬遠し、

相談相手を友達に求めて一人歩きを始める。

そして非行へと進んで行くのであります。そ

こで親は自分の子供に戸惑い、打つ手が判ら

ず、ただ教師が悪い、教育委凰会か悪い、 と

その資任を転嫁するのです。自分の取るべき

黄任をとらずして問題の解決にならないと思

うのであります。放任主義や艇関心、過剰な

期待や干渉、過保護や親の身勝手等は子供の

為にならない護の代表的な行為であります。

今の青少年は余りに恵れた平和な社会にﾉ|墓

れ、平和の有難さも判らず感謝の気持もない

のであります。目立つ為にとか、即性が乏し

いから非行に走ると言う11~Iではないでしょう

か。 「自分の責任感や誠実さ」 『相手に対す

る礼儀や思いやり」 『物を大切にする'uj '社

会のルールを重んずる心」を学ばせ、指導し

て行く貴任は教師や親だけではなく、社会を

樅成する我々にも責任のあるリドを忘れてはな

らないと思うのであります。水[Iは’千種区

,li少年育成区民会議』総会の報告と私感を申

し上げ挨拶とさせて頂きます。

◇講 演

、､育ちそこねた子供たち”

愛知県立大学教授

山田正敏先/上 （細介武内君）

づ妓初にどういう話しかけを相手にすればよ

いか、 という相談を受けました。見知らぬ人

に対し、般初に口にする言蕊を教えてほしい

という質問です。私は2人のIMlに会i活が成立

するためには、両者の共通の話魑を見つける

のか良いと思う。昔から岐初の言蝿によくお

天気のことを話題にするのはそのためだと話

しました。その学生は私の話を聞いて恵んで

帰ってゆきましたが、よく勉強が出来て名占

雌大学に入っても肝心の人間の核と言います

か、人間としての基本的なことか出来ていな

いという一例です。

又、ゐる医学部の学生ですが、 コンパのと

き生まれて始めて酒をI」にしたところ＝飲め

ばいくらでも飲めるのでこれ以上飲んでもよ

いか心配になり、萢i活で母籾に1:'.'談したとい

うことです。又、ある東大の学/|』は祷と一緒

に仙所に行けないとか、梼と一緒に食‘』jが出

来ないとか、いろんな事例か報告されていま

す。

以上いくつかお謡しした例はマスコミには

壷場しないが‐前にも申しあげた人|ﾙlらしく

行っていない広い意味での非行の例の数々で

す◎先づ人間らしく育てあげるという教育が

忘れられて、知識、点数に噸点をおかれてい

る現在の教育を見直す必要があると思います。

（文戊武内）

◇15RC合同ゴルフ会参加

去る5月19日名東RCのホス|､により、和

合(J.C.にて15RC合同ゴルフ会が開催され

ました。先日行なわれたクラウンズのあとだ

けにラフが深く、打てども打てどもラフを渡

り歩く猛者。しかし悪いなりに参加誉全員が

まとまったスコアでコースを終え砺闘した結

果、兇躯、団体戦で準優勝を鞭押しました。

◇15RC合同麻雀会参加

よる5月16日北RCのホスI､により、八勝

館にて15RC合同麻雀会が開催されました。

150余名の参加の中、当会員の太In茂君が

45,000という高得点を得、個人戦で堂々3位

に脚きました。

◇例会変更のお知らせ

名古屋港RC 6/6(金)夜間例会の為、名鉄
グランドホテルにて18;00Jg

り

◇次回例会（5月27口）

識演 嘘私の職業について',

会瓜 吉田節美君

◇次々回例会（ 6月3日）

‘識演 、､私と写真”

東海テレビ事業㈱会長

I-|:'林健自氏 （紹介 芯）
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子供の非行が問題になっていますが、今日

は見えない非行、司法上の問題にはならない

が、広い意味での非行についてお話ししたい

と思います。

小学校一年生の例ですが、給食時に噛まず
に物を呑みこんでいる子がいました。あとで

お母さんに尋ねると、今迄噛んで食べる習慣

がなかったそうで、勉強を教えるliilに、物を

食べる時には先づよくil開むことを教えなけれ

ばならなかった先生の話しを聞いたことがあ

ります。又、真水の飲めない子供の例もあり

ます。調べてみると家でジュース、ミルク

など味のついているものしか飲ませていなか

ったのが原因でした。次は大学生の例ですが、

17， 8年前、名古屋大学に勤務していた頃、

ある大学生から友達をつくりたいのだが、先
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